

# *Gobierno francés celebra vigencia de alto al fuego en Libia*

---



París, 12 ago (RHC) El gobierno de Francia celebró hoy la tregua anunciada en la convulsa Libia en el contexto del Eid el-Adha (fiesta del sacrificio) y llamó a las partes en conflicto a respetarla.

La Cancillería circuló aquí una declaración conjunta con Emiratos Árabes Unidos, Estados Unidos, Italia y Reino Unido en la que instan a los actores libios a aprovechar el cese temporal de las hostilidades para la creación de medidas de confianza que lleven a un alto el fuego general y al regreso a la mesa de un diálogo inclusivo, resalta Prensa Latina.

Se trata de una tregua en respuesta a las gestiones del representante especial del secretario general de la ONU para el país norafricano, Ghassan Salame, respaldadas por el Consejo de Seguridad de la organización, precisó.

De acuerdo con París, está lista para asistir a una misión de monitoreo de Naciones Unidas encargada de observar el cese del fuego y actuar ante cualquier intento de violarlo.

La nación rica en petróleo lleva ocho años sumida en el caos, la violencia y la inestabilidad, desde que una agresión militar, en la cual Francia fue una de las potencias más activas, ayudara a derrocar a Muammar Gaddafi e impusiera un cambio de régimen.

El país cuenta con un gobierno reconocido por la ONU con sede en Trípoli y otro opositor ubicado en la nororiental ciudad de Tobruk, pero en abril el mariscal Khalifa Haftar, jefe del autoproclamado Ejército Nacional Libio, lanzó una ofensiva para tomar la capital.

Pese al alto el fuego enmarcado en la celebración religiosa musulmana, el sábado un coche bomba estalló al paso de un convoy de Naciones Unidas en Bengasi, otra urbe nororiental dominada por las tropas de Haftar.

Francia, Emiratos Árabes Unidos, Estados Unidos, Italia y Reino Unido condenaron el atentado y exigieron el esclarecimiento de lo ocurrido y sanciones para los responsables.

En su declaración conjunta, reiteraron que no hay salida militar posible para la crisis responsable de una grave situación humanitaria, solo el diálogo inclusivo puede detenerla.

Sin embargo, fuentes de Trípoli y expertos advierten que detrás de la ofensiva de Haftar está la mano de algunos gobiernos de occidente y la región, entre los que se ha señalado a Francia, que niega ese vínculo y asegura su respaldo a las gestiones de la ONU.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/198741-gobierno-frances-celebra-vigencia-de-alto-al-fuego-en-libia>



**Radio Habana Cuba**